

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vosges, le lundi 17 juin 2024

PLAINFAING N'AURA PLUS DE MIGRANTS

Les habitants de plainfaing, qui s'étaient fortement mobilisés contre l'accueil de migrants sur leur commune lors de la manifestation organisée par reconquête Vosges, auront obtenu gain de cause, bien que de manière détournée, le conseil départemental ayant décidé d'un autre lieu d'accueil.

Avec la fermeture annoncée de ce centre pour le 15 juin, nous nous interrogeons et exprimons notre préoccupation face à l'opacité du conseil départemental quant au devenir des MNA et au placement de ceux-ci dans une commune tenue secrète. Cette absence de transparence va à l'encontre des intérêts des habitants qui ont le droit de connaître et de décider des affaires qui impactent leur vie quotidienne.

De plus, nous tenons à souligner l'inquiétude grandissante liée à l'arrêt du suivi des migrants majeurs, qui se retrouveront finalement lâchés dans la nature. Cette pratique nous semble irresponsable et menace l'équilibre de nos communautés, ainsi que la sécurité publique.

Reconquête Vosges renouvelle son refus de l'accueil de ces migrants, mineurs ou majeurs, et demande au conseil général d'annoncer quel est le lieu choisi, afin que les habitants aient connaissance de la présence de migrants sub-sahariens à proximité de leurs domiciles et des écoles de leurs enfants.

Nous demeurons vigilants et prêts à agir pour préserver nos concitoyens des conséquences de décisions qui ne tiendraient pas compte des réalités locales et nationales.

Stéphane Perry,

Délégué départemental reconquête Vosges

LE BUREAU DÉPARTEMENTAL
DES VOSGES